

<b>Medio</b>	Universia
<b>Fecha</b>	18-05-2011
<b>Mención</b>	Inauguración año académico 2011.

## Fortalecerán identidad jesuita en universidades de América Latina

17/05/2011

A través de iniciativas que apuntan a la comprensión de la pobreza y el impacto de la política social en la región y la mejora de los procesos formativos en las comunidades universitarias, entre otros temas.





[Más](#) | [Me gusta](#)



Fortalecer la identidad y la misión en las universidades ligadas a la Compañía de Jesús en la región, será el principal objetivo de la Asociación de Universidades Jesuitas de América Latina, AUSJAL, para los próximos diez años.

Así lo señaló José Morales, S.J., rector de la Universidad Iberoamericana de Ciudad de México y presidente de AUSJAL, durante el cierre de la

Asamblea general ordinaria de la organización, realizada la semana pasada en la [Universidad Alberto Hurtado](#).

En la ocasión, la autoridad señaló que con la medida "se busca dotar de valor agregado a esta comunidad universitarias, a través del fortalecimiento de sus instituciones de inspiración cristiana e ignaciana, atentas a las problemáticas sociales y con un alto grado de compromiso con el entorno".

A este objetivo se agregan otras cuatro prioridades estratégicas que apuntan a fomentar la investigación interuniversitaria con incidencia en políticas públicas, internacionalizar el trabajo académico, fortalecer el modelo de gestión institucional y potenciar el trabajo con otras redes socioeducativas jesuitas.

Estos lineamientos se implementarán a través de una matriz operativa 2011 -2017, que involucra la concreción de veinte proyectos dirigidos a comprender del tema de la pobreza y el impacto de la política social en la región, a intervenir y mejorar los procesos formativos en las comunidades universitarias y a adecuar la misión institucional a los nuevos tiempos, entre otros.

El plan estratégico será puesto en marcha por la actual directiva de AUSJAL, que fue reelegida en el marco de este encuentro. De esta forma, la mesa quedó conformada por José Morales Orozco, presidente; primer vicepresidente, Pedro Rubens Ferreira (Brasil); segundo vicepresidente, Luis Rafael Velasco (Argentina y Cono Sur) y vicepresidente, Joaquín Sánchez (Zona Andina y Caribe).

Durante la última jornada de trabajo de la asociación, el rector de la UAH, Fernando Montes, S.J., señaló que AUSJAL constituye para Chile una ventana que comunica con el resto de las universidades de la red a nivel regional. "El mundo moderno es globalizado y aquí hay una muestra patente de contacto con el resto de América Latina, cosa que es muy importante porque la globalización esta muy dirigida hacia los países desarrollados y no hacia los países hermanos cuyo destino tenemos que compartir", afirmó.

La próxima reunión de la asamblea general ordinaria de la asociación, se realizará en la Universidad Centroamericana "José Simeón Cañas" de El Salvador, en mayo de 2013.

En la actualidad, AUSJAL articula a 30 universidades e instituciones de educación superior confiadas a la Compañía de Jesús en 14 países de América Latina, reuniendo a más de 25 mil profesores, investigadores y funcionarios, y alrededor de 250 mil estudiantes.

Edición: *Universia* / RR